

Siempre me pregunte, cual sería el deseo que le pediría al tan afamado genio de la lámpara mágica, si algún día en algún lugar de nuestra tierra pudiera encontrármelo. Se que seria algo muy valioso, como el tesoro que todo pirata quisiera encontrar al final del arcoris. Tiene que ser algo realmente mágico, que pueda utilizar con ustedes, mis dos nietos adorados.

Podria explicarles que es lo que sucedió con nuestro planeta hace unos meses, pero eso dejémoselo a los programas de televisión, a nuestras señas.. Nosotros estamos para amarlos, para disfrutarnos, jugar y para volar al infinito y mas alla a través de nuestras historias.

Una mañana de esas en las que les preparo unos ricos ñoquis para que almorcemos juntos, decidí buscar el celular de Aladino. Necesitaba pedirle el contacto del Genio y asi poder pedir mi deseo. Lo tenia en mente y quería utilizarlo.

Aladino, muy atento siempre, me atendió la videollamada. “ Si Patricia, ya te lo paso me dijo” . No se imaginan mi felicidad al saber que lo había conseguido.

No desperdicie ni un segundo, al instante le escribi. “ Querido Genio, se que vos no me conoces y que en estos momentos debes estar muy ocupado con tu trabajo.. pero me atrevo a escribirte para pedirte si puedo utilizar un deseo. Por favor cuando puedas contéstame. Estaré esperando tu respuesta “.

Dos mañanas siguientes a mi mensaje , escucho mi celular sonar. Era un numero que no conocía, pero atendí .

“Buenos días por favor necesito hablar con Patricia”

Mi corazón latia mucho, era el tan misterioso Genio, era el de verdad

“Si Genio soy yo, ¿Como estas?

Bien Patricia bien, te llamo porque me pediste de usar tu deseo. Investigué en mi computadora acerca de vos ya que nunca antes habias pedido nada, no te conocía. Vi que trabajaste toda tu vida, diste mucho amor y veo que tenes una hermosa familia y dos nietos adorables. Claro que tu deseo será concedido.

Mi corazón no paraba de saltar! Genio, deseo tener Tiempo! Grite!

El genio me miro con cara de no entender lo que pedía, pero hizo que frote la lámpara y de repente....

Hace 200 días, queridos nietos podemos jugar a las escondidas por toda la casa sin que la rutina corte nuestro momento, hace 200 días, las pelis entre semana se convierten en las mejores pijamadas que podíamos tener. Los picnics en el jardín de los más divertidos, verlos cuidar la huerta que armamos es mi hobbie favorito. Aprendieron a vender cuadros en una supuesta galería de arte en el living , a cocinar como chef profesionales en la sala. Son gladeadores, bomberos, Los veo crecer, me ven disfrutarlos. Son mis héroes en todo este lío.

Pd: Van a volver a verse pronto con sus amigos, solo les dijimos adiós por un tiempo.

Los amo con todo mi corazón y Gracias al genio por estos meses a su lado♡

Patricia Ink

La abuela de Benja Marega

Sala verde, Turno Mañana